

ZENITUDE RELAIS & SPA
La Valadière 4*
Ascend Hôtel Collection



ZENITUDE

• RELAIS & SPA •



ASCEND[™]
HOTEL COLLECTION

Une situation privilégiée

Situé à quelques kilomètres du centre-ville de Montpellier, voisin du Golf Resort Montpellier-Fontcaude et à 20km de l'aéroport Montpellier Méditerranée, l'hôtel de La Valadière, Ascend collection est le lieu idéal pour vos séjours professionnels et de loisirs.

L'hôtel est accessible en voiture depuis l'A750 ou l'A9 en direction de Juvignac mais aussi depuis le tram arrêt «Juvignac» situé à 20 minutes à pied. La gare Montpellier Saint Roch est à 25 minutes en voiture.

Located a few kilometers from Montpellier city center, neighboring the Montpellier-Fontcaude Golf Resort and 20km from Montpellier Méditerranée airport, the La Valadière hotel, Ascend Collection is the ideal place for your professional and leisure stays.

The hotel is accessible by car from the A750 or the A9 towards Juvignac but also from the "Juvignac" tram stop located 20 minutes away on foot. Montpellier Saint Roch train station is 25 minutes by car.



Un confort absolu

Les 74 chambres spacieuses et climatisées profitent d'une situation calme et établie dans un espace naturel.

Dans les chambres vous retrouvez une literie de qualité offrant un grand confort pour un séjour paisible. Les chambres allant de la chambre standard à la Suite Familiale Privilège sont équipées d'une salle de bain avec douche et/ou baignoire, d'un espace bureau avec TV, mini bar et bien entendu, une connexion Wifi.

Notre Suite Junior Privilège possède même un balcon afin de profiter du temps méditerranéen.



The 74 spacious, air-conditioned rooms benefit from a quiet and established location in a natural area.

In the rooms you will find quality bedding offering great comfort for a peaceful stay. The rooms ranging from the Standard Room to the Family Suite are equipped with a bathroom with shower and/or bathtub, an office area with TV, mini bar and of course, a Wi-Fi connection.

Our Privilege Junior Suite even has a balcony to enjoy the Mediterranean weather.



Un moment de bien-être

Notre grand espace bien-être est inclus dans votre réservation, vous allez adorer vous prélasser au sein de nos piscines, profiter du savoir-faire de nos masseurs ou encore vous détendre au hammam, autant de prestations qui vous font vivre une expérience unique au sein de l'hôtel.

Our large wellness area is included in your reservation, and you'll love lounging in our pools, enjoying the expertise of our masseurs or relaxing in the hammam, all of which make for a unique hotel experience.



Détente & relaxation

Notre Spa La Source de la Valadière ouvert tous les jours, vous propose différents massages et soins selon vos besoins.

Nos soins Sothys vous invitent à la relaxation au travers des mains expertes de nos masseuses pour un moment de bien-être absolu.

Our Spa La Source de la Valadière, open every day, offers you different massages and treatments according to your needs. Our Sothys treatments invite you to relax through the expert hands of our masseuses for a moment of absolute well-being.



Une pause gustative

Découvrez notre restaurant semi gastronomique la Source des Saveurs. Sa cuisine raffinée travaillée avec des produits frais, méditerranéens et de saison ainsi que sa terrasse extérieure ouverte en saison vous feront passer une expérience de choix.

Le bar adopte une ambiance chaleureuse où il est bon de déguster de délicieux cocktails ou des spiritueux raffinés.

Discover our semi-gastronomic restaurant La Source des Saveurs. Its refined cuisine prepared with fresh, Mediterranean and seasonal products as well as its outdoor terrace open in season will provide you with an experience of choice.

The bar has a warm atmosphere where it is good to enjoy delicious cocktails or refined spirits.



Vos événements professionnels







Notre équipe dédiée vous aide dans l'organisation de tous vos types d'évènement : 5 salles modulables et à la lumière du jour sont à votre disposition, vous permettant d'accueillir jusqu'à 80 personnes. Nos chambres équipées, notre restaurant, notre spa et le parking permettront à vos invités d'avoir tout à proximité pour un séminaire semi-résidentiel.

Pour que vos séances de travail se déroulent dans les meilleures conditions, vous avez accès à tout le matériel nécessaire : connexion Wi-Fi haut débit, paperboard, vidéo projecteur, écran, bloc-notes, pause sucrée, etc.

Our dedicated team helps you organize all your types of events: 5 modular rooms with daylight are at your disposal, allowing you to accommodate up to 80 people. Our equipped rooms, our restaurant, our spa and parking will allow your guests to have everything nearby for a semi-residential seminar.

To ensure that your work sessions take place in the best conditions, you have access to all the necessary equipment: high-speed Wi-Fi connection, flipchart, video projector, screen, notepad, sweet break, etc.



ZENITUDE • RELAX & SPA •	Surface (m ²)	Hauteur sous plafond (m)	En U 	Classe 	Réception 	Théâtre 	Banquet 	Cabaret 
Cabrieres	32	2.40	10	10	-	15	20	-
Pezenas	70	2.40	28	30	60	60	30	-
Pic St Loup	80	2.40	35	40	70	80	50	-
Picpoul	45	2.40	14	20	35	25	20	-
La Mejanelle	28	2.40	10	10	-	15	10	-



Information & réservation

ZENITUDE LA VALADIÈRE

Ascend Hotel Collection

1292 Allée des Thermes

34990 Juvignac

+33 4 66 40 40 10

jlw0101@zenitude-groupe.com

juvignac.zenitude-relais-spa.com

